

La Navidad en Argentina





En la Argentina, no hay muchas tradiciones para la Navidad.

Tal vez, el hecho más destacado es que hace mucho calor, ya que en diciembre es verano.



Por eso, en los pueblos del interior,
es normal que las familias se
reúnan en el campo.



Las familias y los amigos se reúnen para celebrar, después de mucho tiempo sin verse.

Normalmente, durante la cena del 24 de diciembre, llamada Noche Buena, se come asado.



Los bomberos
hacen sonar la
sirena para
anunciar que son
las doce de la
noche.



Entonces, la gente
brinda.



Normalmente, se brinda con cidra, bebida de baja gradación alcohólica a base de jugo de manzana.



De postre, es tradición comer pan dulce, también llamado Panetton.



○ turrón



○ *mantecol*





Las familias también se reúnen el 25 de diciembre a almorzar, el 31 a cenar y el 1 de enero, nuevamente a almorzar.



Para celebrar Año
Nuevo, en la ciudad
de La Plata se hace
algo que no se hace
en el resto del país:



Se construyen muñecos gigantes y se los quema. Pero antes se le colocan muchos fuegos artificiales, o cohetes, que explotan cuando los muñecos arden.



